



みんなで力を合わせ、
暮らしこそ政治を変えましょう

9月
市議会報告

井上けんじ



»議会の中でも外でも要求実現に奔走

[URL] <http://inoue-kenji.jp/> [Email] shikai@inoue-kenji.jp [Twitter]



社会保障は「助け合い」ではない、 市民は「お客様」ではない

副市長は「社会保障は助け合い」と答弁。「助け合いでなく国と自治体の責任」と追及。また、「区役所などで何番のお客様などと呼んでいるが、市民は客ではない。市政の主人公だと追及。

国保の差押えはやめよ、限度額認定証を発行しないのは国の法令違反

市長は保険料差押えを乱発。差押えが違法との判例を引用し、機械的な差押えはやめよと追及。また、入院代の支払いが一定額まで済む限度額認定証の発行について、国は「特別の事情」があれば滞納があってもよい」と。ところが、市で保険料納付要件のハードルを設けているのは国の法令違反だと追及。

国の法律・施行令・施行規則

保険料滞納があっても病気など「特別の事情」があれば認定する

ところが!?

京都市の要綱

保険料を1/2以上滞納している場合は認定しない



コラム
井上けんじのもの申す!

大企業の法人市民税率11.9%を、
12.1%（ここまでは自治体で決められる）にしてはと提案。ところが市
は「政府の大企業減税の動きに逆行」と拒否。政府も市長も、ボロ儲けの大企業には減税、国民・市民には「財政危機」とはこれいかに。

希望する生徒に高校教育の保障を

「希望する生徒には高校入学と卒業の保障を行き届いた教育を」と求めています。

今春市立中学校卒業生	10371人
高校への進学	10269人
就職	21人
その他	81人 (アルバイト、進学希望など)
市立高校中退生の数	64人
市立中学校卒業生で京都市立以外の高校への進学者での中退	市教委は把握せず

公共用地跡地は公共施設に、 元小学校は公的・地元活用を

南警察署が移転。「跡地は市民のための公共施設に」と要求。また、市長は山王・陶化の元小学校を開発業者の営利事業に貸し出そうとしていますが、「地元優先・公共活用を」と追及。



高速道路計画を廃止しないのは 公約違反

西大路・堀川（油小路）・久世橋の高速道路未着工3路線について、市長は3年前に「廃止」と公約。今になって「廃止も含めて見直し」とは公約違反だと追及。数千億円もの膨大なムダ遣い。



八条団地建替え、四条通歩道拡幅・ 八条口整備など市民の声を聞くべし

八条団地の建替え計画は、民間任せにせず市が責任を持ち、住民が主人公の立場でと求めています。四条通や京都駅八条口の工事も、市民や地域住民、関係者の声をしっかりと聞くべきだと追及。



住居のすぐ隣にノッポビル!?

京都駅周辺で、高くて大きなビルを建ててもいいように市長が都市計画を改悪。「景観政策の変質、住環境も悪化。大きなビルを建てても中小零細の工務店や業者には仕事は回らない」と追及。



JR 西大路駅のバリアフリー化が 実現へ

これからJRの案が出され、「連絡会議」も発足等、具体化されていく予定です。

「要支援」の方から介護保険を奪うな

国と京都市が、「要支援」の方からヘルパーさんやデイサービスを奪おうとしています。また、年金収入280万円以上の人は利用料が2倍へ。さらに国は「全員2割へ」などとんでもない計画も。

生活保護基準や住宅扶助・ 冬季加算の値下げは撤回せよ

庶民生活の「底上げ」はやめ「底上げ」を、弱いもののイジメはやめよと追及。

